

# みどりの子

第27号 2024年3月1日発行  
緑が浜小学校区青少年育成推進協議会  
会長 梅木 千恵子

## 『緑（みどり）と書いて、 縁（えん）と読む』

校長 菅野 康一



令和5年4月より、緑が浜小学校の校長として着任してから、まもなく1年が過ぎようとしています。その間、青少年育成推進協議会の皆様をはじめ、地域の皆様には大変お世話になっております。

緑が浜小学校で5月に行われた青少年育成推進協議会の折に、9年間在籍していた本校に、5年ぶりに戻ってこられたことを感謝申し上げますとご挨拶させていただきました。

そして今回の原稿には、4月の学校だよりのタイトルを再びつけさせていただきました。読み返してみると、『この度、ご縁がありまして、9年間在籍した緑が浜小学校に戻ることができました。冒頭に書かせていただいた【縁と書いて、縁と読む】は今の私の心境です。在籍時に会うことができたたくさんのご縁、新たなご縁があって会うことのできるたくさんの方々、これからも、♪たくさんの たくさんの たくさんの縦や横の縁の糸♪を紡いで、♪ 大好きな 大好きな 大好きな緑が浜小学校♪を作っていきたいと思います！！』と書いてあります。その時の心境を思い出し、1年が過ぎようとしている今だからこそ、改めて強くそうありたいと思います。

8月の夏祭りは、当日は猛暑の中、準備から関わっていただいた皆様、本当にありがとうございました。モール下の様子はコロナ前の賑わいが戻ってきた今年の夏を象徴していました。映画会は、雨による2回の中断を経て、残念ながら途中で中止となりましたが、開校から地域の皆様に脈々と受け継いできていただいた歴史に心から感謝申し上げます。“コロナ

禍からの復興とは元通りにすることではない”・・・今私たちが、今いる人たちで、今できる最善のことをしていくということを、改めて感じることができました。

日々、学校では様々な活動を通して、子どもたちの成長を感じております。子どもたちの成長は学校だけでなく、ご家庭や地域でも感じていただいていることでしょうか。この温かい地域で、学校と、ご家庭、地域の皆様方の多くの目で、子どもたちの成長を見守っていきたくて思っております。



## 作って遊ぼう 2023.6.10 (土) 参加者 56 人

・紙コップでフリスビー・ストロー飛行機・バルーンアート  
簡単に出来る工作をして、その後遊びました。



# 活動報告

## 2023年度 子ども大会

### 芸術鑑賞会

2023.11.16(木)



マジックや絵本の朗読、様々な楽器の音に触れたり、自分たちで新聞紙を破いたりくしゃくしゃにしたり、たくさんの音を楽しんでいました♪

【講師】

植松透さん (NHK 交響楽団首席ティンパニー奏者)  
大友剛さん (ミュージシャン・マジシャン・翻訳家)

主催：緑が浜小 P.G.T.  
共催：緑が浜小推進協

## トレジャーハンター 2023.11.11(土) 参加者 115 人

・縄跳び・フラフープ・サンダル飛ばし・ストラックアウト・けん玉  
・スーパーボール釣り・ケンケンパ・ボール運び・じゃんけん・輪投げ

上記10種類のゲームをクリアしてパスワードを集め、お宝をゲットしました。子ども会、P.G.T.のご協力のもと、子どもたちの楽しそうな姿が見られました。



## みどりの子ミニ縁日・映画会

2023.8.6(日) 参加者約 470 人

・あてくじ・射的・スーパーボールすくい・型抜き・駄菓子屋・サイリウム・植木屋・映画会「ペット2」

P.G.T.、パパボラさんと協力して行った初めての縁日、楽しかったかな？映画会は、残念ながら雨の為途中で中止になってしまいましたが、ご家族などで大勢の方が参加下さいました。



スクリーンはパパボラの皆さんが  
作って下さいました！！  
ありがとうございます！



## 朝の見守り 毎週月曜日 朝

毎週月曜日の朝、又は休日明けの日の朝、G（児童の祖父母）の方々と共に、登校する児童の見守りを行っております。見守り後は学校に集まり、情報交換をしています。



## 青少年指導員の活動 2023年度

### ●青少年指導員まつり 2023.11.3（金祝）



「工作」と「遊び」の全 14 ブースを子どもたちに自由に体験してもらいました。緑が浜学区は「くるみボタン作り」の工作を行いました。

### ●愛のパトロール 2023.10.25（水）



緑が浜学区は5人の指導員で活動しています！

今年度は夜間でなく、児童の帰宅時間に緑が浜小学校学区内のパトロールを行いました。

## ・・・ご挨拶・・・

コロナも五類になり、緑が浜小学校区青少年育成推進協議会も様々な活動が出来る様になりましたが、未だ以前の様な行事ではなく、飲食を伴わないミニ縁日としたりして子どもたちの笑顔が見られるような行事を実施しました。

実施するにあたっては学校の先生方、P.G.T.の皆様、パパボラのお父様方、子ども会のお母様方、等様々な方達のご協力によって開催出来ている事に対し、感謝申し上げます。

これからも地域の一員として青少年育成推進協議会をよろしくお願いいたします。

緑が浜小学校区青少年育成推進協議会 会長 梅木 千恵子

